

LIEBE / R STUDENT / IN ,

Willkommen in Vechta

Gemeinsam mit der Stadt Vechta freuen wir uns sehr, dass du unsere schöne Stadt Vechta nicht nur als Studienort, sondern auch als Erstwohnsitz gewählt hast. Für dieses Vertrauen möchte die Stadt Vechta sich mit einem Zuzugsbonus im Wert von 100,- € bedanken. Diesen Bonus erhältst du in Form einer Vechta schenkt-Gutscheinkarte.

Und so funktioniert:

Nachdem du deinen Erstwohnsitz im Bürgerbüro der Stadt Vechta angemeldet hast, erhältst du einen Berechtigungsschein. Dieser ist 6 Monate ab dem Zeitpunkt der Anmeldung gültig. Komm mit diesem einfach zu den Öffnungszeiten in unsere Geschäftsstelle in der Großen Straße 42, eine Anmeldung ist nicht notwendig. Hier bekommst du dann deine Gutscheinkarte ausgehändigt. Die Vechta schenkt-Karte kann in mehr als 40 lokalen Unternehmen eingelöst werden. Das Guthaben auf der Karte verfällt nicht und kann auch in Teilbeträgen eingelöst werden. Eine Barauszahlung ist nicht möglich. Eine Aktuelle Übersicht zu den Akzeptanzstellen findest du jederzeit unter:

<https://moinvechta.de/kartensystem/#akzeptanzstellen>

Wir wünschen ein erfolgreiches Studium und eine schöne Zeit in Vechta.



DEAR STUDENT,

welcome to Vechta

We are very happy that you have chosen our lovely city as your new home. As a thank you for staying with us we want to gift you this Studentenzuzugsbonus of 100 Euro. This bonus will be handed out to you in the form of a Vechta schenkt-Karte. This card works just like a regular voucher which can be used in more than 40 stores and businesses in Vechta.

How to get the bonus?

After registering your primary residence at the town hall you will receive a certificate (valid for 6 months) which enables you to collect your Vechta schenkt-Karte at the office of the Moin Vechta Stadtmarketing GmbH (Große Straße 42), the local city marketing agency. There you will be issued your voucher worth 100 Euro. It is possible to split the money over multiple purchases and stores. The Vechta schenkt-Karte does not expire and cannot be redeemed for cash. There is no alternative payment available. You can find a list of shops and stores where you can use your Vechta schenkt-Karte online:

<https://moinvechta.de/kartensystem/#akzeptanzstellen>

We wish you successful studies and a nice stay in Vechta.

